

# ふれあいだより



## グループホームふれあい八本松 別邸竹の里 - 灯 Night-

2024年8月2日、「グループホームふれあい八本松 別邸竹の里」と「∞の輪 (はちのわ) プロジェクト」の共催で「竹の里灯ナイト」が開催されました。

「竹の里」の竹を使って竹トンボ体験が行われました。子供たちは、自分で作った竹トンボで夢中になって遊んでいました。「ルルの雑貨屋」さん出店による、スーパーボールすくいは大盛況！女の子にはカスタムボールペン作りが人気でした。

メインイベントは、広島大学のキャンドルサークル「灯 (ともしび)」による演出。色とりど

りのキャンドル「灯 (ともしび)」による演出。色とりどりのキャンドルを使い、優しく揺らぐ癒しの空間を作りだします。ワークショップでは、ご利用者様もキャンドルを使い、優しく揺らぐ癒しの空間を作りだします。ワークショップでは、ご利用者様もキャンドル作りに参加されました。キャンドルが点灯し始めると会場の雰囲気が一変。ご利用者様も子供達も敷地いっぱいに広がる幻想的な空間を楽しんでいました。

GH ふれあい八本松別邸竹の里  
入居相談見学のお問い合わせ



☎082-427-3339  
管理者 下田まで



キャンドルが点灯すると  
幻想的な空間に

# 医療法人好縁会グループ創立30周年 「地域の支えに感謝を込めて」

清秋の候、皆様には益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。  
下山記念クリニックは7月1日に創立30周年を迎えることができました。  
これもひとえに地域の皆様、並びに関係者の方々のご支援とご協力の賜物であり、心より感謝申し上げます。

30年前の開業当初、私を含め職員4人の小さな診療所から始まりました。  
その後、皆様の温かい支援とご期待に応えるべく努力を重ね、医療法人化や介護・福祉サービスを提供するグループ会社の設立を果たし、現在では志を同じくする800人近い仲間が集う医療介護福祉複合体へと成長することができました。  
この30年間、下山記念クリニックでは医療技術の進歩や医療制度の変革に対応しながら、地域の皆さまを守るために日々邁進してまいりました。私たち医療法人は、地域に根差した医療を提供することを理念とし、患者様一人ひとりに寄り添った医療サービスを提供することを目指しています。

また、医療の質の向上を図るため、最新の医

療設備の導入や医療スタッフの教育・研修にも力を入れて参りました。これからも地域の皆様に信頼される医療機関であり続けるために、職員一同、一丸となって努力してまいります。

創立30周年を迎え、これまでの歩みを振り返るとともに、今後のさらなる飛躍を誓い、新たな一歩を踏み出す所存でございます。どうぞこれからも、皆様のご支援とご指導を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

理事長

下山直登



## 創立30周年記念行事 「地域講座」を開催しました

7月19日、下山記念クリニックにて30周年地域講座が開催されました。

金藤院長が提唱する医療スローガン「おいしく食べて賢く生きる」と題し講演を行いました。食事をおいしく食べるための「胃腸の健康」についての詳しい説明は聴講者に大好評でした。内視鏡検査の重要性や、がんの早期発見と対策について

ても多くの方に理解を深めることができました。講演後は、「認知症の人と家族の会」の皆様によるコーラスを披露していただきました。美しい歌声が会場に響きわたり、華を添えていただきました。会場に足を運んでくださった皆様に心よりお礼申し上げます。

